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ǒ Je déclare  ouverte  la 67 ème assemblée Générale 

ǒ de l'USV  Cyclotourisme  



ǒ Rapport moral du président par la présidente.  

ǒ Rapport dõactivit® par la secr®taire. 

ǒ Compte rendu financier et présentation du budget prévisionnel par le trésorier.  

ǒ Rapport des censeurs  aux comptes.  

ǒ Vote des différents rapports  

ǒ Renouvellement du mandat des censeurs  aux comptes.  

ǒ Commissions : composition et activité.  

ǒ Renouvellement du tiers sortant.  

ǒ Election du président.  

ǒ La parole à nos invités.  

ǒ Informations.  

 





 Bienvenue à toutes et tous pour cette assemblée générale 2020. 
  
vǳŜ Ǿƻǳǎ ŘƛǊŜ ŘŜ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ нлнлΣ ǳƴŜ ŀƴƴŞŜ ŘƛŦŦƛŎƛƭŜ  ŀǾŜŎ ƭΩŀǊǊƛǾŞŜ Řǳ /h±L5  ƻǳ ǘƻǳǘ Ŝǎǘ ŀƴƴǳƭŞΦ   
 Le confinement est un sentiment dur à vivre,  ce virus nous a tous divisés. 
Nos activités sont restées  en sommeil  du 16 mars au 22 mai dans le respect de la loi. 
!ǇǊŝǎ ŎŜǘǘŜ ŎƻǳǇǳǊŜΣ ƭŜ ǊŜǘƻǳǊ ŘŜǎ ǎƻǊǘƛŜǎ ǾŞƭƻ ǎΩŜǎǘ ƻǊƎŀƴƛǎŞ Ŧƛƴ ƧǳƛƴΣ ǇŀǊ ǇŜǘƛǘǎ ƎǊƻǳǇŜǎ  ŀǾŜŎ ǳƴŜ ƎǊŀƴŘŜ ǊŞǎŜǊǾŜ Ŝǘ 
le respect des gestes barrières. 
Avec 180 licenciés, un peu moins que 2019, notre club reste un des plus importants  de notre département. 
Nos sorties sont commentées par des articles et photos diffusées sur notre site, vous pouvez tous le consulter. 
Plusieurs messieurs ont souhaités des renseignements sur nos activités, peut-être de nouveaux licenciés ? du moins 
ƧŜ ƭΩŜǎǇŝǊŜΦ 
!ǳ ǎŜƛƴ Řǳ ±¢¢Σ ƭΩŀƴ ŘŜǊƴƛŜǊ ƴƻǳǎ ŀǾƛƻƴǎ ƻǊƎŀƴƛǎŞǎ ŘŜǎ ǎƻǊǘƛŜǎ  ŜȄǘŞǊƛŜǳǊǎ ƳŜƴǎǳŜƭƭŜǎ Φ/ŜǘǘŜ ŀŎǘƛǾƛǘŞ Ŝǎǘ ǳƴ ŦǊŀƴŎ 
succès. Malheureusement pour 2020, nous en avons fait aucune.  
Nous traçons toutes nos sorties. Une photo est prise pour chaque groupe  au départ du Pôle Chartrain.  Nicole notre 
secrétaire les répertorie avec grand soin. 
Il est vrai que nos cyclos ne sont pas trop disciplinés, à chaque cliché nous avons quelques rebelles, 
  aŀƛǎ  ƧŜ Ǿƻǳǎ ǊŀǎǎǳǊŜ ǘƻǳǘ Ŧƛƴƛ ǇŀǊ ǎΩŀǊǊŀƴƎŜǊΦ 
WΩƻǎŜ ŜǎǇŞǊŜǊ ǉǳŜ ƭΩŀƴƴŞŜ  нлнм  ǎŜǊŀ ƳŜƛƭƭŜǳǊŜ Σ  ǇŜǳǘ-être que le COVID sera détruit , ainsi nous pourrons reprendre 
nos sorties et nos déplacements. 
Ce fut un  honneur de représenter  notre club pour cette année 2020 . 
WΩŀƛ ƭŜ ǊŜƎǊŜǘ ŘŜ Ǿƻǳǎ ƛƴŦƻǊƳŜǊΣ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ŘŜǎ Ǌŀƛǎƻƴǎ ǇŜǊǎƻƴƴŜƭƭŜǎΣ ƧŜ ƴŜ ǎƻǳƘŀƛǘŜ Ǉŀǎ ǊŜŎƻƴŘǳƛǊŜ Ƴŀ ŎŀƴŘƛŘŀǘǳǊŜ ŀǳ 
poste de président. 
bƻǘǊŜ ōǳǊŜŀǳ ƴΩŜƴ ǊŜǇŀǊǘƛǊŀ ǉǳŜ Ǉƭǳǎ ŦƻǊǘ Ŝǘ ƛƭ ƎŀǊŘŜǊŀ ǎŀ ƳşƳŜ ŘȅƴŀƳƛǉǳŜΦ 
  
Le vélo est un sport individuel mais aussi un sport collectif ou il y règne une bonne convivialité. 
                Respectons les gestes barrières, prenez soins de vous et de votre famille. 
                                               Je vous remercie de votre attention 
                                                                  Aline Hacquel 
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